

SANTA MARTA DE TORMES



Alumnos y profesores de la nueva acción formativa con David Mingo, Chabela de la Torre y Pedro Grijalba. :: MANUEL LAYA

'Corredor Verde' estrena su segunda fase con actuaciones en las urbanizaciones

El programa formativo realizará trabajos de recuperación medio ambiental en cuatro zonas

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y la concejala de Formación, Chabela de la Torre, dieron ayer la bienvenida a los alumnos de la nueva edición del programa Corredor Verde II, una iniciativa que tiene como objetivo facilitar el acceso al mercado laboral mediante el aprendizaje y la experiencia profesio-

sional de desempleados.

David Mingo señaló que «es un taller en el que participan diez chicos durante nueve meses y va a suponer un enriquecimiento personal para la vida laboral en la que se le abran cada vez más posibilidades, a la vez que verán cómo recuperan parte de su municipio». Asimismo, recordó que «hace poco hablábamos de que Santa Marta es el municipio con más metros cuadrados de zona verde de Castilla y León. Cuatro son las actuaciones de recuperación de entornos urbanos que se van a ejecutar con este programa: una en La Fontana, concretamente en el arroyo Requenes y hasta el Paseo Fluvial, ocho hectáreas, cerca de 12.000 metros cuadrados que conectan a La Fontana, un núcleo de población

importante; la segunda en Átyka y Valdelagua, otro pulmón verde de cinco hectáreas que estaba en total abandono y que hoy gracias a la intervención municipal y escuelas taller estamos poniendo en valor en una zona de 37.000 metros cuadrados; y finalmente el Paseo Fluvial en el que vamos a intervenir en una actuación en la ribera del Tormes, que se va a desbrozar para que la zona se ponga en contacto con el río y lo podamos ver a la vez que pasamos. También vamos a recuperar el ajardinamiento del pabellón polideportivo, que van a reforzar el ajardinamiento urbano, poniendo en valor zonas abandonadas del municipio, que están en un entorno natural que si no se pone en valor no existen».

Por su parte, Chabela de la Torre indicó que «es el cuarto año que ponemos en marcha una acción formativa de empleo verde, que la iniciamos porque consideramos que era una opción de futuro para muchos desempleados. Los índices de inserción están siendo aceptables y es una buena noticia que podamos contar un año más con este programa. Es una opción de empleabilidad para ambos géneros, estas diez personas van a salir con una ventaja competitiva y comparativa con ese certificado de profesionalidad y una experiencia y un bagaje que no es fácil tener. Durante este tiempo tienen todos los medios a su disposición y un equipo docente fantástico, de hecho la subvención y aportación asciende a 180.000 euros, por

lo que 18.000 euros irán destinados a cada persona desempleada que, además de llevarse ese certificado, va a dejar un legado en el municipio importante, que va a enriquecer el paisaje del que disponen los vecinos».

En última instancia Pedro Grijalba, gerente del Servicio Público de Empleo de la Junta de Castilla y León, puso de manifiesto que para la Junta estos programas son una apuesta decidida desde hace cuarenta años y una de las mejores opciones para ayudar a la empleabilidad de las personas en situación de desempleo. Unos programas que además serían imposibles sin la implicación de las corporaciones. Un programa de este tipo supone contar con el Ayuntamiento que hace un seguimiento y tiene una implicación en el desarrollo imprescindible para llegar a un buen fin. El Ayuntamiento ha conseguido que los proyectos sean aprobados y desarrollados con los objetivos que en ellos se enseñan. Asimismo, los programas tienen un añadido transversal porque sus objetivos además de la cualificación son los de la devolución de la autoestima en personas que a veces se encuentran fuera del mercado laboral. Que se incorporen y desarrollen unas tareas y unos logros y la obligación personal de conseguirlo les aporta un plus importante cuando se tienen que enfrentar al mercado laboral. Además van a aprender el manejo de unas herramientas enormemente útiles cuando se planteen buscar trabajo en este sector».

Este proyecto puede considerarse una continuación del realizado el año anterior. Su objetivo es mejorar la calidad de vida de los vecinos de Santa Marta de Tormes, incrementando el número de metros cuadrados de espacios verdes y también interconectar, en la medida de lo posible, los espacios existentes para que la localidad disponga de un gran cinturón verde, interconectado con los espacios verdes del centro del casco urbano.

El Programa Corredor Verde II trabaja ya en los espacios incluidos en su memoria de actuaciones presentada por el Ayuntamiento.

GOMECELLO

Adif licita las obras para la supresión de dos pasos a nivel situados en el término municipal

La inversión asciende a 7,27 millones de euros y el plazo de ejecución se ha fijado en 22 meses, tras la autorización del Ministerio de Fomento

:: REDACCIÓN / WORD

GOMECELLO. Adif ha aprobado la licitación de las obras para la supresión de dos pasos a nivel situados en el término municipal de Gomecello y pertenecientes a la línea férrea de ancho convencional Medina del

Campo-Salamanca. Esta licitación, por importe de 7.277.352 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 22 meses, está condicionada a la autorización del Ministerio de Fomento. La supresión de estos pasos a nivel mejorará notablemente los parámetros de seguridad, confort y tiempos de viaje.

El paso a nivel situado en el punto kilométrico (p.k.) 63/912 será suprimido mediante la ejecución de dos nuevas actuaciones: la construcción de una variante, que eliminará el tránsito de vehículos pesados por el centro de Gomecello y salva-

rá los problemas derivados del gálibo restringido, y la construcción de un nuevo paso superior en el p.k. 63/885, que contará con tres vanos de 18,48 metros cada uno.

La eliminación del paso a nivel situado en el p.k. 64/552 se solventará mediante la construcción de un nuevo paso inferior para peatones y vehículos ligeros. Esta nueva infraestructura cruzará ortogonalmente la vía férrea y contará con una longitud de 257 m. (incluidas las rampas de acceso), una anchura libre para vehículos de 6 m. y una acera de 1,5 m. de ancho para uso peatonal.

GUIJUELO

La villa participará en la sexta gran recogida de alimentos

:: REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. El Banco de Alimentos celebrará, en colaboración con la Concejalía de Bienestar Social, su 6ª Gran Recogida de Alimentos en Guijuelo los días 30 de noviembre y 1 de diciembre. La iniciativa, que se enmarca dentro de su campaña nacional, busca superar los 2.285 kilos de comida recogida en los establecimientos guijuelenses el pasado año.

El objetivo de la Gran Colecta de este año es alcanzar los 22 millones de kilos de alimentos no perecederos obtenidos en pasadas

ediciones. Para conseguir esta meta, los Bancos de Alimentos precisarán, además del generoso apoyo ciudadano, la siempre desinteresada implicación de su principal motor: los voluntarios.

En toda la provincia de Salamanca se necesitarán aproximadamente 600 voluntarios que, de forma generosa y altruista, puedan estar en el supermercado asignado al menos 2 horas de su tiempo motivando al público a hacer sus donaciones e informándoles sobre el tipo de alimentos que más se necesitan para la cesta básica.